

Kölner Stadt-Anzeiger Medien feiern erfolgreiche „Wirtschaftsnacht Rheinland“

Bundesfinanzminister Christian Lindner (FDP) war einer von über 350 Gästen und äußerte sich in seiner Begrüßung zur aktuellen Lage der Wirtschaft im Rheinland. Außerdem bekamen Leuchtturmprojekte der Region Awards in fünf verschiedenen Kategorien überreicht.

Köln, 30. Oktober 2024 – Die Kölner Stadt-Anzeiger Medien haben am Dienstagabend (29. Oktober) eine erfolgreiche „Wirtschaftsnacht Rheinland“ gefeiert. Motto des Events war in diesem Jahr „Gamechanger“. Mehr als 350 Persönlichkeiten aus den Bereichen Wirtschaft, Politik, Verwaltung, Medien und der Kulturbetriebe waren bei der dritten Auflage der Einladung ins Confex der KölnMesse gefolgt. Einer der Gäste war Christian Lindner. Der Bundesfinanzminister lobte die Entwicklung der Wirtschaft im Rheinland.

Lindner sagte in seiner Eröffnungsrede aber auch: „2014 lag unser Land auf Platz 6 bei der globalen Wettbewerbsfähigkeit, 2024 ist es nur noch Platz 24.“ Es müsse wieder die Bereitschaft aller zu Spitzenleistung geben, sonst sei der hohe Lebensstandard nicht mehr zu halten. Die Gesellschaft, Unternehmer aber auch die Politik dürfe es sich nicht so leicht machen und sich auf Subventionen, Steuererhöhungen oder neue Schulden ausruhen.

Ein weiterer wichtiger Programmpunkt des Abends war die Keynote von Nicola Winter. Die Reserve-Astronautin sprach darüber, warum sie als erste deutsche Frau ins Weltall will und warum gute Führungskräfte in der Wirtschaft rar sind. Die 39-Jährige war früher Kampffjet-Pilotin, die zweite überhaupt bei der Bundeswehr. Heute ist sie angehende Pilotin für Rettungshubschrauber, Doktorandin der Raumfahrtwissenschaften, ESA-Reserve-Astronautin und eine gefragte Speakerin in Unternehmen.

Der Höhepunkt war dann die Verleihung der Awards in den Kategorien Digitalisierung, Gründung, Nachhaltigkeit, Technologie und Inklusion.

Die Sieger im Überblick:

Digitalisierung: Smart in Media AG – Marktführer für digitale Pathologielösungen bei der Behandlung von Krebserkrankungen

Gründung: bovest Deutschland GmbH – Entwicklung eines Portals, das Schulen, Unternehmen und Berufsorientierung vereint und so dem Fachkräftemangel entgegenwirkt

Nachhaltigkeit: ESK-SIC GmbH – Entwicklung eines innovativen und nachhaltigen Recyclingverfahrens zur Herstellung von hochwertigem Sic-Material.

Technologie: Anymate Me GmbH – Erstellung von generativen KI-Modellen, die die Produktion von Unternehmensvideos schnell, kostengünstig und skalierbar ermöglichen

Inklusion: mittendrin e.V. – Ein Verein, den Eltern von Kindern mit Behinderung gegründet haben. Der Verein organisiert zahlreiche Projekte rund um das Thema Inklusion.

Die „Wirtschaftsnacht Rheinland“ der Kölner Stadt-Anzeiger Medien findet einmal im Jahr an wechselnden Locations statt. Ziel des Events ist es, Traditionsunternehmen, Newcomer:innen und Hidden Champions sowie Vertreter:innen aus Wirtschaft, Wissenschaft, Politik, Verbänden und Kultur in Köln zusammenzubringen. Diese einzigartige Veranstaltung vernetzt die rheinländische Wirtschaft und inspiriert mit ausgewählten Inhalten.

Kontakt:

Kölner Stadt-Anzeiger Medien

Unternehmenskommunikation

presse@kstamedien.de

+49 221-224 2726

Amsterdamer Straße 192,

50735 Köln

Über die Kölner Stadt-Anzeiger Medien

Die „Kölner Stadt-Anzeiger Medien“ stehen für Produkte, die mit publizistischer Qualität und lokalem Zuschnitt überzeugen: Kölner Stadt-Anzeiger, Kölnische Rundschau und EXPRESS sind in der Region die führenden Titel mit klarem Fokus auf Regionalität, Aktualität und Authentizität. Die Digitalangebote unserer Regionalmedien gehören mit insgesamt 60 Millionen monatlichen Visits zu den reichweitenstärksten News-Portalen in Deutschland. Unsere regionalen Anzeigenblätter und Radiosender begleiten viele Menschen jeden Tag als erste Informations- und Unterhaltungsquelle. Weitere Informationen finden Sie unter www.kstamedien.de.